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Sehr geehrter Herr Landrat Jobi, 
 
zur Kreistagssitzung am 21. September 2006 stellt die SPD-Fraktion folgende 
Anfrage: 
 
1. Welche Sachkosten fallen bei Einrichtung und Betrieb von RIO im Jahr an. 
2. Wie viel Personal muss bei der Aufstellung bzw. Einrichtung von RIO eingesetzt 

werden bzw. wird bereits eingesetzt? 
3. Wie viel Personal ist nach Einrichtung von RIO zur Pflege bzw.     Fortschreibung 

notwenig? 
4. Wie viel Personal wird nach Einrichtung von RIO zukünftig eingespart? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 


